

第1学年 学年だより

一日一止

国立市立国立第三中学校
第1学年 No. 12
令和7年 1月24日

自然体験教室（スキー教室）に行ってきました！

1月15日～17日（2泊3日）で新潟県湯沢町にて自然体験教室（スキー教室）を実施しました。今回、1組から4組とA組の生徒125名が参加しました。

当日、長い関越トンネル抜けて突然現れた雪景色に生徒たちは驚きの歓声を上げていました。9.5時間のスキー実習では、インストラクターの方々の丁寧な指導でほとんどの生徒がブルークボーゲンで自由自在に滑ることができるようになりました。2日目の午後は晴れて、周囲の美しい山々や澄んだ空気に感動している様子でした。

宿舎では、時間やルールを守って行動し、自主自立し成長した生徒の姿が見られました。また、美味しい食事と暖かい布団を用意してくださった宿舎の方々に、元気にお礼の言葉を伝えるなど中学生として立派な姿勢を見せることができました。

今回の自然体験教室で「ルールやマナーを守ること」、「時間を守ること」、「挨拶をすること」、「話を聞くこと」、「仲間を思いやり助け合うこと」の大切さを学習できました。ぜひ、この学びを生かし、自らの力で今後の学校生活をより充実したものにしてほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、これまで書類提出のご協力や当日の準備等のご支援をいただきありがとうございました。なお、今回の自然体験教室の旅費の残金（キャンセルとなったご家庭も含め）については、2月中旬以降に返金開始となる予定です。

【スキー教室の様子】



【スキー教室を終えての感想】

1組

私はこの3日間でいろいろ成長できました。1つは人生で初めてスキーをしたことです。1日目は全然できなくて心が折れかけたけれどだんだん少しずつできるようになって最後の日の2時間はとても楽しくて1番達成感がありました。リフトで登ったところからの景色は真っ白で、とてもきれいでした。2つ目は話を聞く大切さと、よく見る大切さに気づいたことです。全然できなかったことも、インストラクターさんの話をよく聞きお手本をよく見れば最初よりとてもできるようになりました。なので、これからの生活でもよく聞きよく見るようにしていきたいと思います。3つ目は部屋でのことです。この3日間で友達の知らなかったことや、面白い一面、優しい一面などを発見できて良かったし、これからの残りの3学期がとても楽しみになりました。この3日間でウィンタースポーツの楽しさや過酷さが学べました。このことをこれからの生活に生かして行きたいと思います。

2組

今までスキーがあまり好きではなかったけど、今回のスキー教室でスキーの魅力や楽しさを知れたり、みんなで助け合うことがどれだけ大切か知ったり、自分で時間や場所に応じた対応をすることの大切さを知ったり、とにかくいろいろなことを知れた。でも、楽しいことだけではなく、スキーが上手く滑れなくて転んで落ち込んだり、スキー板が上手く履けなくてイライラしたり、部屋で友達と喧嘩しそうになったり、滑っているときに横入りしてきてびっくりするようになったりしたけど、それも経験として大切だと思った。これからの修学旅行で活かせることや次はこうしようとかの案がたくさん思いついたし、なによりみんなでスキー教室に安全に行けて楽しめたことが一番のいい体験だったと思う。今回の学びをいつまでも心の中にとどめておきたい。

3組

スキー講習を終えた感想は、非常に充実したものでした。3年ぶりに挑戦した僕には、最初は不安もありましたが、インストラクターの方の優しく分かりやすい教え方のおかげで、自信を持てるようになりました。基本的な滑り方やターンの技術を学ぶ中で、仲間と共に励まし合いながら練習する楽しさも感じました。心に残る体験は、雪山の美しい景色を眺めながら滑ることができたことでした。講習を通じて、スキーの楽しさだけでなく、自然の中でのリフレッシュ感を感じることができました。次にスキーをするときは今回の講習で学んだことを活かしてもっと上手に滑りたいです。この講習を受けたことで、スキーへの興味がさらに深まり、次回のスキーが楽しみです。このスキー講習で素晴らしい経験を得ることができました。

4組

この自然体験教室はたくさんのことを学び成長できた3日間でした。一日目は五分前行動を意識し遅刻せずに行動することができました。二日目は、係の仕事がとても多く忘れそうだったけれど、しおりをみたり同じ係の人とコミュニケーションをとったりして忘れずにできました。前までは友達とくっついて行動してたけど、一人で行動できるようになって成長を感じるすることができました。3日目はルールやマナーをしっかりとすることを意識し、先生の話をよく聞き行動できました。前まで時間に余裕がなかったけど、今では5分まえ行動ができ時間に余裕が持てるようになりました。この3日間でいろいろなことを学び成長できたと感じることができたので、これからの生活に活かしていきたいです。

《当面の予定》

1月	27日 生徒会朝礼 31日 カジュアルウィーク終	2月	3日 全校朝礼 7日 研究発表 25日 学年末考査始 27日 学年末考査終
----	-----------------------------	----	--